
Beschluss:

Nach einem kurzen Austausch mit der antragstellenden Fraktion hat sich der Antrag mit der

vorliegenden Stellungnahme der Verwaltung erledigt. Als gemeinsames Ziel wird formuliert, dass

weiter günstige Grabarten angeboten werden.


